



**FABRICE DURAND-BROCHEC REJOINT
HOLSON AU POSTE DE
RESPONSABLE DES OPÉRATIONS**

**Communiqué
Info RH**



Cette année encore, holson, leader français dans l'optimisation de la performance des flottes automobiles, connaît une très forte croissance. Après l'ouverture de nouveaux locaux en seine maritime à Yvetot et le recrutement de huit gestionnaires de flotte depuis janvier, c'est au tour de Fabrice Durand-Brochec de rejoindre cette entreprise en plein développement en tant que Responsable des Opérations.

Outre ses principales missions autour de la gestion des actions opérationnelles, Fabrice Durand-Brochec aura également en charge de piloter les opérations du pôle Fleet Management basé à Yvetot.

Une carrière aiguisée autour du service et de la relation client

Fabrice Durand-Brochec est diplômé de l'Université catholique de l'Ouest et de l'Université de Nantes.

Il a fait ses armes auprès d'importants acteurs du marché automobile et de l'assurance (Allianz Partners, en France et aux USA, et LeasePlan France) avant d'occuper durant plus de quinze ans des fonctions de Directeur des Opérations dans le secteur de l'assistance et de la location longue durée, en France et à l'international.

Fort de cette expérience, Fabrice rejoint l'équipe managériale d'holson pour soutenir la croissance rapide de l'entreprise et contribuer à toujours plus d'ambitions en termes d'accompagnement autour de la gestion et de la transformation énergétiques des flottes automobiles.

